

PERISCOLAIRE EN VERGERS

Rencontre et solidarité intergénérationnelle

Vendredi 14 juin

Après-midi festif à la maison de retraite Niederbourg

« Si les jeunes ont besoin de leurs ainés pour se construire, les anciens ont besoins des plus jeunes pour rester dans le temps présent » Serge Guérin-Sociologue.

Les préparatifs de l'après midi



Notre buffet était ludique, et très apprécié par les résidents



Nous sommes arrivés vers 16h45, les résidents nous attendaient avec impatience !



Les ateliers de l'après midi





Notre après-midi s'est finalisé avec un petit discours et bien évidemment le goûter



Les fresques qui ont été réalisées par les résidents et les enfants au cours de l'année



Un grand MERCI à tous les protagonistes qui ont permis que ce projet aboutisse et nous espérons que cet échange intergénérationnel se poursuivra à la rentrée prochaine.

Bonnes vacances et à bientôt !😊